

■ SANTA MARTA DE TORMES

Las familias beneficiarias de las ayudas de emergencia social aumentaron el 15% en 2013

Las trabajadoras sociales atendieron el pasado año a 2.154 usuarios ■ También se apoyó en tres casos de riesgo de desahucio

ENE | SANTA MARTA

La influencia de la crisis económica continúa marcando la gestión de los Servicios Sociales de Santa Marta, que presta el Ayuntamiento a través de programas propios y del convenio con la Diputación para tramitar los servicios sociales básicos desde hace siete años a los ciudadanos que más lo necesitan. No en vano, en el último año se ha registrado un aumento de familias nuevas a las que se les han cursado prestaciones de ayuda de emergencia social. En total, de las 70 solicitudes recibidas (el 18,6% más), se concedieron 47 (15% más que en 2012), por importe de 46.589 euros, a los que se sumaron 6.420 de apoyo a 3 familias en riesgo de desahucio.

Un apartado que, junto a los beneficiarios de la Renta Garantizada de Ciudadanía (concedida por la Junta), son los que presentan el mayor volumen de usuarios de la Unidad de Trabajo Social del Ayuntamiento, en la que las trabajadoras sociales atendieron a un total de 2.154 usuarios (6% más que en 2012) y realizaron 168 visitas a domicilios. Así, "mientras que las ayudas de emergencia social son puntuales para cubrir las necesidades básicas de subsistencia y vivienda, la renta de ciudadanía es una ayuda periódica, mensual, que exige el seguimiento continuo de las familias que acceden a ella", afirmó la edil de Bienestar Social, Marta Labrador. Prestación para la que se cursaron 57 solicitudes, se resolvieron 47 y 35 ya la reciben.

Además, para paliar esta situación, se repartieron 3.457 kilos a 71 familias (307 personas) y



M^a José Rodríguez, Marta Labrador, Javier Martín y Mercedes Nieto. | ENE

Desde el fondo municipal de alimentos se repartieron casi 3.500 kilos para más de 300 personas

con el objetivo de mejorar la economía de estas familias se les derivó al programa de empleo y orientación laboral. El pasado año, del total de beneficiarios, el Consistorio contrató por subvención a doce personas y se derivaron 91 casos a la Diputación.

En otros servicios, hay 300 casos de dependencia, 23 de reagrupación y arraigo a inmigrantes, 23 de ayuda a domicilio y 53 en teleasistencia y usuarios de los servicios propios del Consistorio de animación sociocomunitaria, apoyo psicológico, pedagógico y logopédico.



Los niños del Miguel Hernández participaron en la actividad. | ENE

La Policía Local acerca su trabajo a los escolares de Educación Infantil del municipio

ENE | SANTA MARTA

Varios agentes de la Policía Local de Santa Marta acercaron ayer sus vehículos y sus dispositivos de trabajo hasta el colegio Miguel Hernández para mostrar a los alumnos de Educación Infantil cómo desarrollan su labor de seguridad ciudadana, educación vial y control de la convivencia ciudadana.

Más de un centenar de escolares salieron al patio sorprendidos por el despliegue de vehículos y medios dispuestos por la Policía Local, que pudieron tocar y su-

birse a los coches, prestando atención a las explicaciones sobre el funcionamiento de cada aparato.

Esta actividad, enmarcada dentro de las actuaciones que realizan de forma conjunta los centros escolares con el Ayuntamiento de la localidad, pretende acercar a los pequeños la educación en valores y enseñanzas no regladas, como el respeto a la señalización de tráfico y las normas de convivencia vecinal, con el objetivo de que sean ciudadanos comprometidos.

La Concejalía de Juventud inicia la segunda fase del programa 'Beca.MOS'

La Concejalía de Juventud de Santa Marta ha iniciado la segunda edición del programa 'Beca.MOS', dirigido a los jóvenes de 16 a 30 años para poder obtener de forma gratuita la certificación MOS (Microsoft Office Specialist), en las competencias digitales de word, power point y excel, a través de los cursos y talleres que se imparten en la sala municipal de informática situada en la planta sótano del Edificio Sociocultural. Las clases se prolongarán hasta el próximo 28 de marzo. Una iniciativa formativa que pretende acercar y acreditar a la población, en concreto al colectivo juvenil, su conocimiento sobre las nuevas tecnologías recogido en el programa 'Beca.MOS', que supone un paso más después del primer objetivo que significó el intento para lograr la alfabetización digital. | ENE

VILLARES DE LA REINA



Los padres analizan los problemas de sus hijos

Un nutrido grupo de padres volvió a reunirse en su encuentro semanal del programa 'Escuela de Padres' para analizar y tener pautas para saber afrontar las nuevas situaciones que se derivan de las etapas de crecimiento. | ENE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Sesiones educativas en la Biblioteca Municipal

Los alumnos de 1º y 2º de Primaria de los dos colegios públicos del municipio participaron en las sesiones de teatro y animación a la lectura organizadas por la Biblioteca Municipal para crear el hábito lector entre los pequeños. | ENE